

Indagará el Congreso presunta corrupción en Bahía de Banderas

El Congreso de la Unión investigará las denuncias que se han presentado desde hace varias semanas sobre actos de corrupción y tráfico de influencias relacionados con el desarrollo Aura Arena Blanca, en Bahía de Banderas, y que involucran a los titulares de la Semarnat y de la Profepa, Rafael Elvira Quesada y Patricio Patrón Laviada, así como al gobernador de Nayarit, Ney González Sánchez.

Esta semana, el pleno de la Comisión Permanente aprobó un dictamen con punto de acuerdo solicitándole al titular de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), un informe sobre los estudios de impacto ambiental y uso de suelo otorgados por esa dependencia al grupo inmobiliario Aura Arena Blanca.

También se pide al titular de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa), que informe sobre los resultados de las inspecciones realizadas a ese inmueble, según lo dio a conocer el senador perredista Francisco Javier Castellón Fonseca.

Las denuncias sobre este escándalo llegaron hasta la cumbre de mandatarios de América del Norte el pasado fin de semana en Guadalajara, luego de que el abogado Éric Coufal Díaz, presidente de la Comisión de Protección Ambiental de la Federación Internacional de Cuerpos y Asociaciones Consulares, acusara a estos funcionarios, en una carta abierta dirigida a los mandatarios de Canadá, Estados Unidos y México. (Redacción) 

